

AURRERÁ

“Hombres libres en la Patria libre”

(Divisa de los Infanzones de Obanos)

Nº 2

NAVARRA VIVIRA

« AURRERÁ », fiel a su nombre, sigue adelante.

Nuestra hoja es el grito de Navarra que reclama su libertad.

Los enemigos de siempre, con tácticas ya trasnochadas, intentan destruirnos.

El sistema es claro; envenenar el alma de Navarra, el conocimiento de sí misma y su voluntad de vivir.

Desde dentro, intoxicada, sin apariencia de violencia, Navarra dejará de existir. Ningún extraño la habrá matado. Y el crimen de aniquilar a un viejo pueblo, quedará impune; ante la galería se podrá presentar como una inevitable defunción natural.

El Profeta del totalitarismo español nos preparó aquella zarandaja de « LA UNIDAD DE DESTINO EN LO UNIVERSAL ». Y Menéndez Pelayo, Patriarca y Pontífice del catolicismo político, quería aquietar escrúpulos con eso de la « UNIDAD CATOLICA DE LA MONARQUIA ».

Tales pildoritas serán el adecuado reconstituyente de un imperio azul en decadencia, pero no las tragamos los navarros que en cuestiones de moral no admitimos ingerencias laicas.

« Patria » es una realidad sagrada que aceptamos todos; lo mismo que « madre ». Respetamos todas las patrias, como nos parecen respetables todas las madres. Pero nadie acepta madres impuestas a punta de bayoneta. Agradecemos su buenisima intención a quienes quieren regalarnos una Patria. No somos incluseros. No la necesitamos « todavía ». Navarra es sanable; mucho la han maltratado nuestros verdugos; pero vive todavía en muchos corazones de nuestra tierra.

El disco de la « NAVARRA ESPANOLISIMA » está muy rayado. Por favor, que inventen otro. Con esa cantinela ya no podrán adormecer a las jóvenes generaciones.

Comprendemos que los políticos intenten drogarnos con su patriotería española; el destino de los pueblos monstruos siempre ha sido engullir a los pequeños.

Pero no soportamos que se juegue con la Religión. Los Doctores que tiene la Santa Iglesia nunca alzan la voz para desautorizar las sacrílegas mixtificaciones con que nos inquietan.

A Navarra, durante siglos y en nombre de la Religión, se le ha exigido lo que a ningún otro pueblo: el sacrificio de su libertad y de su existencia en favor de terceros. Bastaba con agitar ante ella una Cruz.

Navarra en las Navas, por la religión. Sí, pero cuando a Castilla le mejoraron los moros el hierro en los riñones. Sin embargo, Alfonso VIII no restituyó (y esto es religión) Sancho el Fuerte las comarcas alavesas.

Con falsas Bulas leídas en las Iglesias de Calahorra y Zaragoza, se quiso impedir que Navarra defendiese su independencia cuando Fernando « el Católico » metió sus esbirros quemando las aldeas de Yerri y la Burunda.

Ninguna voz impidió que el Cardenal Cisneros, regente de Castilla, destruyese el Castillo de Javier, cuna ya de un Santo, y las torres de Ujué y de cincuenta parroquias más de Navarra. Sus esbirros le escribían: « ANSI ANDA NAVARRA AHORA TAN BAXA DE FANTASIA QUE NO AY OMBRE QUE ALCE CABEÇA ». Otra idea tuvo el « piadoso » Cardenal digna de Hitler y de Stalin: establecer moriscos en Tudela, Roncal, la cuenca pamplonesa y otros pueblos, y llevar los navarros a las Alpujarras para que « lejos de su tierra no sientan el natural amor de ella ».

Lástima que en aquellos tiempos no contasen con una Diputación « foral y españolísima », al estilo de las que padecemos; le hubiera preparado una autopista que facilitase el criminal traslado.

Recientemente nos dijeron que « por la Religión » Navarra tenía que renunciar a los Fueros y al Estatuto, es decir, a su vida y a su libertad.

Millares de vidas navarras inmoladas para salvar a los diablos del militarismo, del capitalismo y del centralismo español, agazapados tras de la Cruz y cubiertos por mitras y báculos.

Millares de vidas navarras segadas por no prestarse a tanta superchería.

Y la Jerarquía calla.

No vamos contra la religión de Jesucristo; la amamos y practicamos sinceramente.

Denunciamos la sacrílega mixtificación que ha traído a Navarra sangre, rencores y lágrimas y el peligro inminente de perder su propia conciencia.

Esperamos. Seguiremos esperando. Algún día Navarra verá reconocido su derecho a vivir libre. Libre fué durante siglos.

Y que no nos vengan a los navarros de hoy con interesadas torturas de conciencia.

EUP NAVARRA, EUSKALDUNA AL ZERA? MINTZO ZAITEZ EUSKARAZ, NAIZ ETXEN, NAIZ KANPO; NEORK EZIN DEZALZUKE DEBEKA ORI.

Eup Navarro, hablas vascuence? Pues háblalo en casa y fuera, de ella; nadie te lo puede impedir.